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想要在网上写作赚钱，一定要突破这两个瓶颈

最近，在 VIP 群里有好友问我，怎么看待 w 阳明心学，论语

道德经这些，很多大 V 都在打着他们的旗号做读书会，做社

群，这是什么套路?

我说，凡是在历史上留下名字的，不管是老子，墨子，什么

子，还是.....，他们都是非常了不起的人，因为他们能成就很

大一部分人，让一部分人的灵魂得到安息，还能把自己的思

想跨越几千年，流传到现在，是非常厉害的。

包括现代的一些所谓的成功学大师，冥想大师，理论学专家，

我都非常欣赏他们，从来都不会说他们一句坏话。

因为他们可以合法赚到几个亿，老老实实地纳了大把税，还

把自己的思想传播到几个亿人的手机页面，让很多人为他们

所疯狂，这是一件多么了不起的事情。



但是呢，我在网上经常会看到有人在喷那些大师，专家，成

功人士，喷他们赚的黑心钱，良心被狗吃了，甚至连俞 M 洪，

任 Z 非,M 云，都一起给骂了。

我很清楚的知道，这些只会喷别人的人，是永远不会有任何

出路的，只能一辈子待在底层打工累死，最后断子绝孙，没

有第二条路。

因为他们的脑子太蠢了，蠢到相信月薪几千块的老师和父母

的话，也不愿意相信那些有结果的大佬的话，那他们怎么可

能会有出息呢？

有结果的你不学，没结果的你是奉为圭臬，你傻不傻?蠢不

蠢呢？

之前，我也聊过关于“读书”，“学习”这类的话题，我的结论

就是，仅仅靠读书，学习，是没办法让你的人生实现实质性

飞跃的，也不可能给你带来美好生活。

事实上，确实如此，读书读的再好，也最多不过是个高级螺

丝钉，还不如你自己写写公众号来的舒服呢。



比如，如果你要从月收入 1 万到月收入过 10 万，那么仅靠

读书和学习，是没办法让你实现的，因为读书是理论，赚钱

是上战场。

你一直读书，读书，却不上战场，那你这不过是在浪费时间，

是纸上谈兵，因为没有落到实处，没有落实到实际行为上面

的理论，都是耍流氓，都是自欺欺人，不会对你有半点帮助。

而且呢，你盲目学习不光不会让你更有钱，甚至会让你活的

更穷，更垃圾，很可能是你成长道路上的阻力。

因为到处盲目学习，学七学八的，你的时间和精力都用到学

习理论上面了，那么你试错和实践的时间就没有了，那么你

的路只能是越走越窄，竞争越来越大，非常糟心。

要知道，永远都不是学习，读书让你成长的，而是你的实践，

试错，不断尝试，然后不断反馈，让自己变得更好的。

读书，其实说实话，没什么用，我觉得唯一有点用的，就是

读书的时候，养成的习惯，良好的作息，这些东西的确是非

常有用的。



而读书的内容，你越读只能是越傻，因为市面上所有的畅销

书那都是鸡汤，都是 xxx 投喂给你的，就算写的再好，你看

了对你也没什么太大作用，只能让你脑子里的垃圾思想更多，

本来没什么事，读了几本书之后，日夜焦虑，辗转反侧，真

是读傻了，得不偿失。

我之前说过一个扎心的观点:能落到实处的，落实到行动上面

的行为和事情，才是有效的，除此之外，其他任何动作，都

是无用功，都是假的，不会对你有半点提升。

比如，你整天在那里看书，你看书其实是很虚的，一点儿用

都没有，谁知道你看了还是没看，只有你能写出来，清晰地

表达出来，那才叫真的，才叫努力，不然就是浪费时间。

而赚钱，写作，养成好习惯，规律作息，锻炼身体，这些都

是非常好的，能提升你自己的，对于大多数人来说，赚钱，

那是重中之重。

但是呢，大多数人一辈子做的事情都是假的，都是自欺欺人，

打工是努力吗？努力个屁啊，不用动脑子的东西，半点用都

没有，屁用都不当。



你整天看书学习有用吗？鬼的用，你看了之后，过了第二天

就忘得一干二净了，你那叫努力吗？你那叫放松，叫娱乐，

不叫努力，这点你要明白。

只要是一般人都能做的，那就不叫努力，一般人不能做的，

那才叫努力。

虽然呢，我说光读书没有什么作用，但是呢，凡事就怕较真。

如果你真的能把一本书给吃透，给完全搞懂，那么你靠这本

书里的思想来卖钱，在网上建立你自己的影响力，那也是易

如反掌。

比如，《毛选》，《MZD 全集》，《MKS 主义》，《xxx 宣言》，《W

阳明心血》，《遇见未知的自己》，《M 蒙全局》，《现代女德书》

《经济学全集》......

什么书，那其实根本不重要，重要的是，你必须认准一种思

想，站在一个学派里，一直读下去，坚定的深耕，深究下去，

然后把它搞透，在网上一直分享，于是呢，你就可以收搁大

批粉丝和钱财，这是肯定的。

zg 是个极度缺乏信仰的国度，我见过很多大老板，身价上百



上千万，但还是每天疲于奔命，不知所措，灵魂无处安放，

就算赚再多钱，他们也感觉不开心。

所以说，如果你把一本书消化好了，然后在互联网上一直发

表，一直分享，你也一定能积累一大批信徒。

注意，我说的不是玄学，不是迷信，也不是搞传销，而是切

切实实的精神需求，就像你很喜欢看我写的东西一样，是一

种精神食粮，让你的内心更加平静，仿佛灵魂就不再四处游

荡了，就有了一种心安的感觉，这是非常重要的。

很多人，之所以浑浑噩噩地活了三四十年依然混的这么个 b

样，每天见谁怼谁，迷茫不知方向，就是因为，他对一切事

物都持怀疑态度，这是非常可悲的。

也是非常危险的，为什么危险?

因为，人生如果没有相信，不相信任何人，那么他就无法快

速进步，就不能学习，就没办法让自己过得更好，只能一辈

子浑浑噩噩地怀疑着，怀疑着，最后连自己都怀疑，那这个

人就完了。



如果你不相信我说的话，那你怎么可能去执行呢？你不去执

行，那你又怎么可能会有机会改变自己呢？难道靠嘴吗？肯

定是不行的。

我说过，做人，就是要极端，就是要杀伐果断，如果你不能

做到这两点，那么你的人生将会是非常困难的。

因为，上天会专门刁难那些犹犹豫豫，优柔寡断的人，而对

杀伐果断之人开绿灯，一路畅通，虽然听起来像鸡汤，但确

实是如此。

因为杀伐果断的人，大概率行动力和执行力都会超强，就算

情况真的不太好，他们也会把它尽可能变好，就算真的载了，

也就认了，大不了重新找个方向，从头再来，没什么大不了

的。

而犹犹豫豫的人，大概率都是些不敢承担风险，前怕狼后怕

虎的，再好的形式那也能被他们那纠结的心态所瞬间毁灭。

而且，这类人一般都是不敢承担，喜欢抱怨的人，他们栽了，

喜欢找借口，喜欢指责，然后停留在原地，继续指责别人，

这类人只能一辈子活在底层，和那些啊猫啊狗，抱在一起，



抱怨和痛哭，最后一起堕落。

所以说呢，如果你相信我，那么就 100%相信我，相信我说

的每一个字，每一个标点，把我的话拿去执行，然后再调整，

让自己成长，反之，如果你不相信我，请你直接取关，我不

需要优柔寡断的傻狗来看我写的文字，你不配。

这话又说回来了，其实，任何一本书，一个思想流派，只要

你 100%的相信，100%的沉浸进去，你都会收获不可估量的

信徒和财富。

所以说呢，如果你也想在互联网上收钱，你也想在网上拍视

频赚钱，那么以上我说的，“相信”，“杀伐果断”，这一步，

这是你第一个需要突破的瓶颈。

下面我再说说，第二个需要突破的瓶颈，这个比上面的第一

个重要 100 倍。

如果你也想在网上写东西，拍东西，拍视频，录音频来赚钱，

来推销自己的产品，来卖自己的服务或者价值观的，那么你

就一定要成为少数派。



什么是少数派?首先，要在量上成为少数派。

99%的人，让他原创 100 字的朋友圈，连续七天，他都坚持

不下来。

但是，你得坚持。毕竟你是来赚钱的，是来阶层跨越的，不

是来和穷屌丝比谁更轻松的。

要知道，我们之所以能获得别人获得不了的，肯定也是因为

我们能做别人做不了的，大多数人坚持不下来，那么我们就

必须坚持下来。

我的要求就是，你每天至少要输出 1000 字。

无话可说了怎么办？

复制别人的思想，然后用自己的话语，通过自己的大脑复述

出来。

再或者，按照我上面说的那样，你把一本书完全吃透，然后，

无论遇见什么新闻八卦，你都可以发表一通观点。



比如，xxx 司机牺牲了，他的名字叫王勇，你可以从《道德

经》的角度上面来，弘扬他的道德怎么怎么高尚。

再比如，吴 Y 凡被抓了，你可以从《W 阳明心血》和《论语》

的角度去分析一下，他为什么落得如此下场。

当然，如果你是研究女德的，那你也可以从女德角度去批判

一下，都 M 竹，说她这么大人了，不知廉耻。

如果你是研究独立女性的，那么你也可以从女性独立的角度，

去赞美她，说她敢于深入虎穴，抓出大老虎。

这些都是可以的，总之，你得一直写，一直分享，这样才能

积累信徒和赢得他人的信任感。

至于真相是什么?没人知道，也没人在乎，但你一定要清楚

的是，你在网上发表见解，你的根本目的是积累粉丝和收搁

钱财，而不是去探究真相。

探究真相干嘛呢？能赚到钱就行了。

很多人之所以在网上赚不到钱，积累不到粉丝，就是因为他



非常在意别人的看法，不敢袒露自己的心声。

但是我想说呢，你要知道，你的目的本来也就不是为了让别

人认可你，你的目的是积累粉丝，然后变现赚钱，谁对谁错，

别人认不认可你，有多少人理解你，那都一点儿不重要。

而且，我还想说，你必须要表达真实的自己，把自己的心里

话都说出来，只有这样你才能积累到铁杆粉丝，还非常有成

就感啊。能把自己心底的话说出来，本来就是一件非常有成

就感的事情。

熟悉我的读者都知道，我是从来都不喷任何人的，也不在那

些公共场合发表任何负面评论，因为我知道，在网上，不管

是制造焦虑的，宣扬正能量的，还是 xx 搞笑的，都是为了

加大曝光和赚更多钱罢了，是非对错根本就一点儿不重要。

比如，我一看一个人一篇文章的阅读量有 1000 左右，那么

我就大概能知道了，这个人一个月的收入大概是几万块。

至于他的观点合不合我胃口，我喜不喜欢，一点儿都不重要，

我也一点儿不在乎。因为我知道，我和他都是一类人，都是

信息的生产者，也是财富的收搁者。



我们这类人每天在做的事情，就是写文章，然后收钱，然后

享受生活，多舒服啊，我管你观点是对是错呢？重要吗？抱

歉，一点儿不重要，只要有人成为我的粉丝，我能赚到钱，

那就行了，其他的都是垃圾。

真相一点儿不重要，真理?不存在的，喜欢研究真相的，都

是些傻不拉几的蠢货，整天研究过来研究过去的，就是没见

他的收入提高一点儿，最后照样是穷鬼一个，全家人跟着啃

馒头，可糟心了。

经常在评论区喷别人，骂别人的人，都是这群人了。他们是

低端信息接受者，每天做的事情呢，就是看看垃圾信息，聊

聊八卦，看看今天 xx 家的女儿怎么怎么了，明天新闻上如

何如何了，然后交钱，然后通过打工赚钱。

有些人，根本不了解不择手段赚钱的真正含义，不择手段，

不是叫你杀人不眨眼，放火烧人家全家，那都是蠢货，不择

手段是指道德层面的。

也就是，不因为任何道德上的束缚，世俗的压力去减慢收钱

的速度。



也就是说，你完全可以直接抄袭，模仿，有的甚至还会忽悠，

制造焦虑，还有些女人选择去做鸡做鸭，这些都是为了赚钱

而不择手段。

但我并不觉得有什么好可恶的，也没什么可耻的，反而，我

非常欣赏每一个赚钱人的姿态，能合法捞到钱，那为什么不

捞呢？

傻子和穷鬼才在乎吃相，在乎道德，聪明人和富人都是把钱

先装进口袋再说的。

至于道德，武德能值几个钱呢，你整天在乎别人怎么看你，

这么些年来，你自己活成什么穷逼样，什么屌丝样，你心里

没电 b 数吗？

你整天说人家不知检点，去做鸡，事实上，人家做鸡能买车

买房，过上好日子，甚至有的还会被富豪包养，带领全家人

翻身逆袭，你却要一辈子待在底层，和底层的臭鱼臭虾，一

起生活在小泥潭里，吃着垃圾，闻着臭水，可糟心了。

之前我也写了一篇谈吃相的文章，如果你总是在意别人的看



法，不敢收钱，你一定要看一下。

穷人总是把面子看的比命还重要，最后，不光丢了面子，里

子也没捞到，非常悲哀。

而富人从来都不会在乎这些虚伪的面子，能捞钱那就捞，最

后，不光里子有了，面子也更有了，人人都想上来热脸贴贴

冷屁股，沾沾财气。

这就是事实。

当你意识到这两个群体之间的差异之后，你再写东西时，一

定要把自己放到第一个阶层:看到下面有人喷你时，你一定要

把它们归类为第二个阶层。你要知道，他们就有喷人的基因，

也有受穷的基因。万万不要跟他们纠缠。

我看到过太多太多有才华的人，文章写的非常好，但是没写

多久就放弃了，原因是什么?不用问，一定是被骂走的。

普通人很难过得了这一关，尤其是体面的人，学历高的人，

还有女人。



所以你需要绝对的自信，还有就是，你要深信，这些人跟你

真的不是一个阶层的。

如果你仍然过不了负面评论这一关，

那你可以跟我学习，找一个靠谱的助理，帮你精选留言就行

了。

或者，你压根就不开通留言功能也可以，想想以前的年代，

大家读书、看报纸，不是也没有评论区吗，丝毫不影响收割

者挥舞镰刀的速度。

来自微信公众号:重启你的大脑


